

LES CONCERTS DE POCHE

RECRUTEMENT de chefs.esses de chœur pour le projet de Authon-du-Perche (28)

Aux Concerts de Poche, nous proposons aux habitants d'un territoire de pratiquer le chant choral pendant quelques mois de façon régulière afin de partager les émotions de la musique classique et monter sur scène en lever de rideau d'un concert.

Nous cherchons un.e chef.fe de chœur pour notre projet de chorale à Authon-du-Perche. Le projet est en cours de coordination, les informations suivantes sont à prendre à titre provisoire.

Nous proposerons 14h d'intervention à partir de mi-février jusqu'au concert du 24 mai 2024 (date encore prévisionnelle). Le groupe sera composé d'élèves de 6^{ème} du collège Joachim du Bellay, d'élèves de CM1, CM2 de l'école d'Authon ainsi que d'adultes volontaires. Ils répèteront ensemble le répertoire choisi en relation avec le programme du concert (environ 15 minutes de programme chanté) sur un rythme hebdomadaire (hors vacances scolaires), avant de participer à la répétition générale qui aura lieu le jour du concert avec les artistes concertistes.

Si vous vous reconnaissez dans cette proposition, contactez-nous en envoyant vos références (CV, audios et vidéos) avant le 4 décembre. Près de chez vous, se trouve sans doute un projet qui vous correspond !

Candidatures à Lola Verney, Chargée de l'action culturelle en région Centre :
lola.verney@concertsdepoeche.com – 07 52 06 23 92